

¡Acabas de Ganar 1 PRIMITIVA!
Ventura24.es te regala 1 jugada de La PRIMITIVA para esta semana. Sin sorteos.
Juega tu lotería por internet de la forma más cómoda.

Juega Ya



Noticias agencias

Consell Menorca presentará candidatura cultura talayótica a Patrimonio UNESCO

30-07-2010 / 14:50 h

Mahón (Menorca), 30 jul (EFE).- El pleno del Consell de Menorca, reunido en sesión extraordinaria, ha aprobado por unanimidad la propuesta de la conselleria de Cultura para presentar la candidatura de la cultura talayótica de Menorca para ser declarada por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad.

El equipo de gobierno -formado por PSOE y PSM-Verds- y la oposición -Partido Popular- han apoyado esta iniciativa, que el presidente de la institución, Marc Pons, calificó en el debate sobre política general como "un gran objetivo que se puede conseguir mediante un gran pacto político".

Según el presidente Pons, "constituye una excelente iniciativa, promovida por el Institut Menorquí d'Estudis, que va más lejos de éste y del próximo mandato, que exige un compromiso de las fuerzas políticas, así como de los agentes sociales y económicos para obtener el reconocimiento internacional por el valor patrimonial de la cultura talayótica".

El conseller de Cultura y Patrimonio, Joan Lluís Torres, ha explicado que el Institut Menorquí d'Estudis (IME), a través de la sección de Historia y Arqueología, ha impulsado esta candidatura de Menorca para obtener la declaración de la Unesco como Patrimonio de la Humanidad, por sus monumentos y yacimientos arqueológicos.

Según la catedrática de Arqueología de la Universidad de Granada, Margalida Orfila, directora de la sección de Historia y Arqueología del IME, "este reconocimiento internacional impulsará el turismo cultural en una Isla que cuenta con una extraordinario riqueza de monumentos de la cultura talayótica en sus diferentes tipologías: taulas, navetas, talaiots y otras construcciones".

La propuesta del IME -fundación pública que se dedica a la investigación y cultural, creada el 1985 por el Consell Insular- fue sometida a la aprobación de su consejo científico. Según el conseller Joan Lluís Torres "exige un amplio consenso social, en la misma línea y espíritu que se logró la declaración de Menorca como Reserva de la Biosfera".

El 1993 Menorca fue incluida, por el Comité MaB del Unesco (Hombre y Biosfera) en la red mundial de Reservas de la Biosfera. Es la única isla de Baleares que cuenta con este reconocimiento internacional. EFE 1000046